
Torsten Stoltz - Geschäftsführer des Jobcenters Cuxhaven: 
 
„Das Jobcenter Cuxhaven ist zuständig für die Umsetzung des Bürgergeldgesetzes im 
Landkreis Cuxhaven. Geprägt ist der Landkreis Cuxhaven vom Tourismus und daraus 
ergeben sich viele Erlebnis- und Erholungsmöglichkeiten in der Region. 
 
Wir als Jobcenter legen besonderen Wert darauf, mit den Menschen auf Augenhöhe zu 
kooperieren und gemeinsam tolle Ideen zu entwickeln, wie die Hilfebedürftigkeit schnell 
beendet werden kann. 
 
Mitarbeiterzufriedenheit und Kundenzufriedenheit sind für uns keine Gegensätze, sondern 
bedingen sich.“ 
 
 
Brigitte Blohm - Beauftragte für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt (BCA): 
 
„ Der Arbeitgeber ist hier besonders familienfreundlich. Mein Familienmodel, so wie es ist, 
mit drei Kindern, mein Mann ist häufig gar nicht vor Ort,  beruflich viel unterwegs und auch 
im Ausland einige Male gewesen, da hätte ich mir keinen anderen Arbeitgeber vorstellen 
können. 
 
 
Maico Krüger – Fachassistent in der Eingangszone: 
 
„Ein großer Faktor ist auch die Gleitzeit, sage ich mal, die Arbeitszeit auch. Man möchte ja 
trotzdem noch Freizeit und Arbeit unter einen Hut bekommen. Ich habe gerne Kontakt zu 
den Kunden, der hat mir halt größtenteils gefehlt, damals der persönliche Kontakt so als 
Spediteur und ich als einer der ersten Voll-Tätowierten, sage ich auch, merke halt, dass wir 
willkommen sind, sage ich mal. Dieses so, ich gehe morgens zur Arbeit mit guten Gedanken, 
mit Freude auch ein bisschen, muss ich sagen und das liegt natürlich auch an den Kollegen. 
Weil die Kollegen, wie gesagt sind sehr familiär, sehr freundschaftlich auch und man ist 
immer mal für einen Snack offen, sage ich mal, dass man sich kurz unterhält auch mal über 
Dinge, die nicht mit der Arbeit zusammenhängen. 
 
 
 
Fabian Wolf – Arbeitsvermittler für über 25-Jährige  (Ü25): 
 
„Als man mir gesagt, hat, Cuxhaven wird dein Einsatzbereich, da habe ich gesagt, ah prima, 
das passt. Da habe ich es nahe an den Strand und bin schnell auf dem Wasser. Als 
Kitesurfer, damals, ganz interessant. Das bleibt ein guter Punkt für Cuxhaven. Ich bin in 15 
Minuten mit dem Fahrrad hier auf der Arbeit, bin in 20 Minuten am Strand. Und für Freizeit 
gibt es jede Menge Dinge, die man machen kann. 
 
 
 
Yvonne Bartel – Arbeitsvermittlerin für über 25-Jährige (Ü25): 
 
„Ich bin von Haus aus seit 11 Jahren eben Fallmanagerin und habe natürlich auch den 
Wunsch, wieder als Fallmanagerin arbeiten zu können und freue mich auch gerade, nach 
einem Jahr als Arbeitsvermittlerin, was gerade auch eine schöne neue Erfahrung war, dass 
jetzt gerade eine Stellenausschreibung für Fallmanagement läuft und ich probiere mal mein 
Glück, ob ich intern hier dann eben in meinen Arbeitsbereich wieder wechseln kann.“ 
 
 
 



Abdul Kader Anis – Fachassistent in der Leistungsgewährung: 
 
„Vor acht Jahren bin ich in Deutschland als Flüchtling hier angekommen und habe hier einen 
intensiven Bildungsweg absolviert. Ich habe die deutsche Sprache erlernt und tiefgehende 
Einblicke in die deutsche Kultur erhalten und ich habe einen Masterabschluss in deutschem 
Zivilrecht an der Universität Bonn. 
Ich bin seit Juli 2022 stolz darauf, Teil  des Jobcenterteams zu sein und meinen Beitrag dazu 
zu leisten, den Hilfebedürftigen ihre zustehende Leistungen zu gewähren.“ 
 
 
Torsten Stoltz - Geschäftsführer des Jobcenters Cuxhaven: 
 
„Warum sollten Sie sich jetzt auch gerade für das Jobcenter Cuxhaven entscheiden?  
Wir bieten viele und flexible Beschäftigungsmöglichkeiten. Wir bieten nette, tolle 
Kolleg*innen, tolle Teams, Unterstützung  in allen Lebenslagen durch Führungskräfte und 
Geschäftsführung. 
Wir haben im Landkreis Cuxhaven noch preisgünstige Wohn- und Lebensverhältnisse und 
Sie können dort arbeiten, wo andere Urlaub machen. Kommen Sie zu uns.“ 


